

GACETA INFORMATIVA

Actividades del H. Ayuntamiento Municipal de Chilapa de Álvarez Gro. Núm. 00

Enero-Febrero y Marzo 2018

Ayuntamiento de Chilapa brinda apoyos a escuelas

Chilapa de Álvarez Gro., a 8 de enero de 2018.- El Gobierno de Chilapa que preside Jesús Parra García entregó diversos apoyos a algunas escuelas en la cabecera municipal.

Desde temprano el Alcalde, acompañado por su esposa la titular del DIF Liliana Gutiérrez García, así como funcionarios municipales visitaron la secundaria técnica No. 9 "Ignacio Manuel Altamirano" en donde se supervisó la rehabilitación de 2 aulas y en días próximos de se realizará el corte inaugural de un comedor escolar.

Asimismo exhortó a los jóvenes estudiantes a continuar con sus estudios ya que dijo que la educación es la llave del éxito.

Posteriormente las autoridades locales asistieron a los honores a la bandera en la escuela primaria "Vicente Guerrero", donde hizo entrega de un lote de butacas, una computadora y una impresora, apoyo que facilitará los trabajos que realizan y tendrán mayor acceso a la información.

Por último en la escuela primaria "Sor Juana Inés de la Cruz" los integrantes del Gobierno de "Por la Tierra que Queremos" hicieron entrega de lámina para el comedor escolar para que los alumnos puedan consumir sus alimentos.

De esta manera el Ayuntamiento de Chilapa refrenda su compromiso por la educación en el municipio para este 2018.





Con un gran éxito el fin de semana pasado el H. Ayuntamiento de Chilapa a través del Instituto Municipal del Deporte realizó a cabo el primer torneo de futbol que llevó de como nombre "Jesús Parra García" en donde comunidades pertenecientes a este municipio fueron las participantes. Cuauhtenango fue la localidad que se llevó el primer lugar de este evento deportivo con el cual se fomenta el deporte en jóvenes



Chilapa de Álvarez Gro., a 9 de enero de 2018.- Brindando atención a la ciudadanía, el Presidente municipal de Chilapa Jesús Parra García atendió a María de Jesús Francisco presidenta de la colonia La Muralla II a quien le autorizó la obra de drenaje la cual beneficia a todos los habitantes de dicho lugar.

Se lleva a cabo el programa de depuración del padrón de productores del fertilizante en Chilapa

Chilapa de Álvarez Gro., a 10 de enero de 2018.- En el Auditorio Municipal de Chilapa se llevó a cabo el programa depuración del padrón de productores del Programa de Fertilizante del ciclo Primavera-Verano 2018.

Durante su intervención el Presidente de Chilapa Jesús Parra García destacó que esto tiene como objetivo ver que el beneficio del abono llegue realmente a productores del campo que día con día trabajan sus tierras.

Asimismo mencionó que desde el inicio del gobierno el Ayuntamiento que preside a entregado el fertilizante en tiempo y forma gratuitamente, además del traslado hasta sus lugares de origen.

Parra García indicó que además se les está otorgando una capacitación para el mejor rendimiento y uso del fertilizante.

En dicho evento estuvieron presentes las comunidades de Rancho Viejo, Molixtlahuacan, Mexcaltepec II, Amiltepec, La Villa, Tetitlan II, Tepexalxo, Cotitlan, San Marquitos, Cuamanxingo, Xalocan, Buena Vista del Río, Zelocotitlan, Zacatzonapa, Tlalixtlahuacan y San Marcos anexo de Tlalixtlahuacán.



El Alcalde Jesús Parra García durante su intervención con productores del campo del municipio de Chilapa. (Foto. DCSCH).

Entregan más beneficios para Chilapa

Chilapa de Álvarez Gro., 11 de enero del 2018.- Un drenaje sanitario, una ampliación de red eléctrica y una pavimentación hidráulica, fueron beneficios que se entregaron el día de ayer por el Gobierno de “Por la Tierra que Queremos” de Chilapa.

Primero en la comunidad de Lamazintla se dio el banderazo de inicio de la obra de pavimentación de concreto hidráulico que beneficiará a los colonos de ese lugar gracias a las gestiones por partes de los vecinos.

El Alcalde Jesús Parra García quien estuvo acompañado con servidores públicos del Ayuntamiento local destacó que esta obra brindará mejor servicio para los habitantes de esta localidad.

Más tarde en la población de Tepetlalcingo se realizaron la inauguración de la ampliación de red eléctrica.

Aquí el Presidente Municipal indicó que este servicio es indispensable para las actividades cotidianas por lo que se sentía orgulloso de entregar obras de este tipo que beneficien a cientos de habitantes.

Finalmente en colonia Buena Vista ubicada en la cabecera municipal se entregó la obra del drenaje sanitario “esta es un servicio muy importante porque así se previenen enfermedades gastrointestinales”, ejemplificó el primer Edil.

Por último los vecinos agradecidos con el apoyo coincidieron con Parra García que este es un servicio de primera necesidad y básico con el cual las familias mejorarán sus condiciones de vida.



Chilapa 12 de enero 2018- En la colonia Aurora ubicada en la cabecera municipal de Chilapa, el Gobierno local hizo entrega de una pavimentación hidráulica con la cual se mejora la calidad de vida de los colonos de ese lugar.



Toman protesta a Comisarios, Delegados y Coordinadores en Chilapa

**** Festejan a los niños con motivo del Día de los Reyes con función de lucha libre AAA**

El Gobierno de Chilapa tomó protesta a Comisarios, Delegados y Coordinadores en Chilapa. Además festejaron a los niños con motivo del Día de los Reyes con función de lucha libre AAA.

Por la mañana en el Auditorio Municipal se tomó la protesta de ley a las nuevas autoridades de las comunidades que conforman el municipio.

El alcalde Jesús Parra García fue el encargado de tomar la protesta de ley a los Comisarios, Delegados y Coordinadores a quien exhortó a trabajar conjuntamente con la administración que él preside.

Asimismo pidió a los servidores públicos presentes a que los traten bien cuando vengan a realizar algún tipo de trámite a cualquier oficina del gobierno de este municipio.

Por la tarde la administración municipal agasajó a miles de niños con la internacional lucha libre AAA, además de refrigerio así como un juguete.

El evento dio inicio a las 5 de la tarde donde los pequeños disfrutaron de luchadores como: La Parka, Dark Escoria, Dark Cuervo, Monster Clow, Murder Clow, Dave the Clow, Máscara de Bronce, Alas de Plata.

Además de Ciclón Ramírez Jr., Ángel Mortal, Metaleón, Diamante, Lady Shani, Polvo de Estrellas, Big Mami, Lancelot, Biter, Dragón Kid, Perverso, Rey Nocturno y como referí el hijo del Tirantes.

Durante su intervención Liliana Leonor Gutiérrez García agradeció al Ayuntamiento que preside su esposo el primer edil Jesús Parra por traer espectáculos como la lucha libre triple "A" para los infantes.

Al final a cada niño asistente al festejo del Día de Reyes se les obsequió un juguete, además de que los pequeños se tomaron la foto del recuerdo con sus luchadores favoritos.



Como cada martes el club de la tercera edad "Hilos de Plata" del DIF Chilapa, tuvo un rato de convivencia con los abuelitos que acuden a realizar diferentes actividades recreativas.



El Gobierno de Chilapa refrendando su compromiso con el deporte hizo entrega de un apoyo económico al segundo comisario José Fidel Carbajal de la comunidad de San Marcos Majada de Toro, en donde se realizara un torneo de básquetbol el día 1 de febrero.



El H. Ayuntamiento Municipal a través de la Dirección de Asuntos Indígenas, llevaron a cabo la conmemoración del día Internacional de la Lengua Materna, donde participaron escuelas bilingües pertenecientes al Municipio dando cita en la Plaza Cívica, Lic. Adolfo López Mateos.